

~きっとある君だけの輝き~

# 鶴高通信

8月号

2017.08.31.Tuesday発行

## インターハイ柔道60kg級66kg級ともにベスト16!



8月8~12日に福島県郡山総合体育館で行われた全国高等学校総合体育大会柔道競技大会に、60kg級平田選手と66kg級若狭選手が出場しました。両名とも初戦は勝利したものの、全国の壁の厚さに阻まれ、ベスト16という結果に終わりました。しかし2人は2年生。来年の活躍もぜひ期待したいと思います。



左奥平田選手、右奥若狭選手  
(ともに北辰中出身)

## 豪ペンリス市訪問

8月4日、白山市とオーストラリアペンリス市との間で実施している「高校生ホームステイ交流派遣事業」に参加した本校生徒が無事帰国しました。以下、本人のコメントです。「私は主に日本語クラスの授業に参加しました。その生徒も積極的に話そうとする姿勢がすごく、また中には日本語がペラペラな生徒もいて驚きました。今回の経験を普段の生活にも生かし、そして将来につなげていけたらと思っています。貴重な経験をさせてくれた関係者の方や親に感謝したいです。」



## 白山青年の家ボランティア



8月21日に、スキー部・柔道部が白山青年の家が実施する「小学生の自然体験活動」のサポーターとしてボランティア活動をさせていただきました。参加した小学生は皆楽しく真剣に取り組んでいました。最後に、現在白山青年の家所長である江指元本校校長先生から、生徒たちに労いと今後の学校生活に活かしてほしいとの激励をいただきました。

## 就職支援「鶴来かがやき塾」

3年生の就職希望者が、夏休み中2回にわたり鶴来商工会青年部の方々に面接指導をしていただきました。これは青年部の次世代教育事業「鶴来かがやき塾」の活動の一環として行われたもので、面接を通していろいろなアドバイスをいただきました。



# 児童館ボランティア



8月19日に「幼児教育音楽」を選択している生徒が、いつもお世話になっている南児童館の夏祭りに行き、スタッフとしてお手伝いしてきました。ゲームコーナーやくじ引きを任せられ、一人一人が責任をもって小学生を相手に頑張っていました。児童館の先生方にも大変感謝されて、生徒にとっても良い経験になったと思います。

# あじさいの郷ボランティア

8月27日に「介護福祉基礎」を選択している3年生が、いつも授業でお世話になっている老人福祉施設「あじさいの郷」の夏祭りにボランティアとして参加してきました。主にゲームコーナーを任せられ、1～2人で射的やボールすくい、ストラックアウトなど、それぞれのゲームブースで利用者やその家族、地域の方々などのお客さんを相手に、暑い中、赤い法被を着て頑張っていました。地域の中で感謝されるという体験は、生徒にとっても大変貴重な体験になると思うので、今後もぜひ続けていってほしいと思います。



## スポ科

### スポ科体験入学

8月18日にスポーツ科学コースの体験入学が行われました。はじめにカリキュラムなどスポ科の特徴を聞いたあと、各部に分かれての部体験が行われました。あいにくの雨で、外の部は校舎内の活動となりましたが、雨の場合でも充実した部活動が行われていることがわかっていただけたと思います。



## 普通科

### 中学生体験入学

8月1日に中学生体験入学が行われ、暑い中たくさんの中学生が参加してくれました。はじめに生徒会による学校説明を聞いてもらった後、各部によるアトラクションを鑑賞してもらいました。その後、6つの講座に分かれて体験授業を行い、最後に本校生徒の案内で部活動体験や見学をしてもらいました。



## PICK UP Club

### 合唱部

現在部員は1,2年生9名で、仲良く頑張っています。今年は男子の音量があり、8月のソロコンでも活躍してくれました。また、7月に行われた芸能音楽祭をはじめ、地域のイベントに積極的に参加しています。10月には白山っ子まつりin鶴来や鶴来公民館文化祭に出演予定です。お時間のある方はぜひいらしてください。(顧問 垣内尚子)



### <アクセス>

車で 金沢市から30分  
 電車で 野町～鶴来27分  
 (北陸鉄道石川線)  
 バスで 松任～鶴来30分  
 (北陸鉄道加賀白山バス)  
 鶴来駅より徒歩10分



9/22(金)  
 手取川歩行  
 開催!

たくさんのご参加  
 お待ちしています。

さらにホットな情報は公式HPへ  
<http://www.ishikawa-c.ed.jp/~turugh/>

鶴来高校

検索

